

【学園祭案内】

おおるり

大瑠璃祭で「相談コーナー」を開きます

企画委員長 川光 秀昭(54 回生)

来たる 10 月 26 日(土)、大瑠璃祭に学友会は在學生を対象に相談コーナーを開設いたします。今年から在學生にお手伝いをお願いして模擬店も開店致します。模擬店につられて来店した在學生とビールでも飲みながら話をすれば、学生の悩みが軽減するばかりか我々も若返ることができるのではないかと魂胆です。大学での勉強や、国家試験さらに就職と彼らの悩みは尽きないようです。一応はそれらの難関を乗り越えてきた我々でしか後輩たちに的確なアドバイスはできないのではないのでしょうか？

飲み物やオツマミは模擬店で用意いたしますので相談コーナーにぜひお越し下さい。私たちが若い頃には新人類と揶揄されていましたが、年々と学生の気質が変わり、学友会のオジサン達(職場では偉い先生方ですが)では相手ができない新人類 2 も増殖中と聞いています。ぜひオジサン達のパワーを結集して年の功で彼らと対決しようではありませんか。

大瑠璃祭の相談コーナーでお待ちしています。

以上

* 通巻 209 号 2013 年 10 月 10 日発行(H25-No.3)より